

In liebevoller Erinnerung an unsere herzensgute

Rita Stähli-Straubhaar

Liebes Mueti, liebe Rita, Du fehlst uns ganz fest und bleibst für immer in unseren Herzen!

Wir spüren das Mitgefühl und die Anteilnahme der Verwandten, Freunde und Bekannten und dürfen viele Zeichen des Trostes erfahren.

Vielen herzlichen Dank allen, die uns auf so innige Weise bedacht haben. Für die vielen herzhaften Umarmungen und tröstenden Worte, die wunderschönen Blumen, für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft. Es ist schön zu wissen, dass wir diesen Weg nicht alleine gehen müssen.

Unseren tief empfundenen Dank für die Nothilfe richten wir an Ritas Neffen Armin Stähli und Ritas Schwägerin Elisabeth Stähli sowie das ganze Rettungsteam.

Einen ganz besonderen Dank an Herrn Pfarrer Burghard Fischer für seine stärkenden Worte am Trauergespräch und die berührend gestaltete Urnenbeisetzung und Trauerfeier.

Eine vertraute Stimme schweigt. Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr. Vergangene Bilder ziehen in Gedanken als Erinnerung vorbei. Doch Menschen, die wir lieben, bleiben für immer, denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

Hilterfingen, im Januar 2016

Die Trauerfamilie

